
Basilique à sainte Thérèse.

L'évêque de Salamanque travaille en ce moment à recueillir les fonds nécessaires pour ériger une basilique en l'honneur de sainte Thérèse.

Le corps de sainte Thérèse a été conservé sans aucune corruption. On le vénère à Albe de Tormès où la Sainte mourut.

Son cœur est l'objet du plus merveilleux prodige : de longues épines sont venues l'entourer et rappellent le mot de l'Écriture Sainte : *L'âme pure est comme un lis entre les épines.*

Albe de Tormès, riche de ces trésors, n'a pour le garder et les offrir à la vénération des pèlerins du monde entier qu'une très modeste église.

C'est ce sanctuaire que l'Espagne catholique veut remplacer par la basilique en projet.

Le Trifluvien

Cet excellent journal vient d'entrer dans sa dixième année d'existence. Il nous fait plaisir de lui souhaiter longue vie, car les défenseurs des intérêts religieux et nationaux ne sont jamais trop nombreux. La direction du Trifluvien peut-être sûrement suivie par ses lecteurs. Il donne invariablement la vraie note sur toutes les questions, qu'il sait traiter avec compétence et indépendance. Il est catholique avant tout, sans compter que sa rédaction, sous tous les rapports, fait honneur à son rédacteur. On ne saurait donc désirer davantage.

Prophétie anglaise

Une vieille prophétie déclare que la messe qui fut interdite au tombeau du roi saint Edouard par le roi Edouard VI, sera rétablie par le roi Edouard VII. Or, Edouard VII est le nom que doit prendre le prince de Galles en montant sur le trône. Tant mieux si la prophétie se réalise, bien qu'on ne soit pas tenu d'y ajouter foi.

Le nouvel évêque de Tournai

Son Excellence le Nonce apostolique en Belgique, a annoncé dimanche, 17 octobre, à sa Grandeur Monseigneur Walravens,